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府中市インフラマネジメント計画の改定について（答申） 

 

 

  令和６年５月１４日付６府都道第９０号で諮問のあったことについては、次

のとおり答申します。 

 

１  府中市インフラマネジメント計画については、別添の答申案を踏まえて

改定してください。 

 

２  府中市インフラマネジメント計画のタイトルは、親しみがもてるように

「府中市インフラマネジメント計画２０２５～住みやすく持続可能な街づ

くりのために～」とすることが適当と考えます。 

 

３  インフラの老朽化が全国的な課題となっているほか、近年では異常気象

や継続的な労務費単価の上昇等、インフラ施設を取り巻く状況は大変厳し

い状況にあります。一方で、行政はコストと効果を意識した持続可能な行

政運営が求められると理解しておりますが、答申案に記載の施策が確実に

推進されますよう、格別のご配慮をお願いします。 

 

４  本答申に示した内容は、インフラマネジメント計画改定検討協議会委員

からの意見・提案を踏まえて作成されたものです。今後、市の事業の実施に

あたっては、これらを十分活用していただくようお願いします。 


